

Juan Guaidó critica decisión de Colombia de reconocer a Maduro como presidente de Venezuela



El opositor venezolano, Juan Guaidó, en una conferencia de prensa en Caracas (capital), 12 de agosto de 2022. (Foto: AFP)

Caracas, 13 ago (RHC) El opositor venezolano Juan Guaidó criticó la decisión de Colombia, presidida por Gustavo Petro, de reconocer a Nicolás Maduro como presidente de Venezuela.

Dos días después de su investidura, Petro ratificó que buscará reactivar los lazos de Colombia con la nación bolivariana, rotos por Caracas en febrero de 2019 cuando el entonces presidente colombiano, Iván Duque, reconoció a Guaidó como “presidente interino” de Venezuela.

Guaidó rechazó las recientes decisiones del flamante presidente de Colombia, como el proceso de reanudación de lazos con el Gobierno del presidente Nicolás Maduro y reabrir las fronteras entre ambos países, así como el retiro del reconocimiento que le otorgó Iván Duque.

“Yo hubiese esperado que un presidente con ideología de izquierda habría empezado [por] hablar y proteger a los más vulnerables, no de hablar de un embajador u otro”, adujo el opositor venezolano, quien se autodenomina presidente, en alusión a las conversaciones entre autoridades de ambos países vecinos para designar nuevos embajadores como parte del proceso de normalización de relaciones bilaterales.

Sin embargo, dijo que buscará “mecanismos formales de comunicación” con el nuevo Gobierno de Colombia. “Hasta ahora no lo hemos hecho más allá de algunas reuniones informales”, afirmó Guaidó, negándose a dar más detalles. (Fuente/HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/296514-juan-guaido-critica-decision-de-colombia-de-reconocer-a-maduro-como-presidente-de-venezuela>



Radio Habana Cuba